

Freitag, 13. Februar 2026, Fritzlar-Homberger Allgemeine / Titel

Alkoholtest vor Kasernenstürmung



So manche närrische Hürde hatte das Team der Georg-Friedrich-Kaserne in Fritzlar parat, um den Karnevalisten die traditionelle Kasernenstürmung zu erschweren. Dazu zählte auch ein Alkoholtest von Prinzessin Agata. Doch Eddernarren, Närrischer 11, Stadtnarren Blau-Weiß sowie Gäste von außerhalb aus Borken, Kleinenglis und Haddamar meisterten alle Hürden - vom Schlittenparcours bis zum Alkoholtest - und übernahmen die Macht.

ZZP

FOTO: PETER ZERHAU

»SEITE 4